
 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 松井 雅史      幹  事 ： 小島 博彦 

副会長 ： 横山 浩之      会  報 ： 永田 和弘  

  ２０２4年 6月 22日（土） 9：00開始 

             パークレンジャー活動（春の植栽活動） 

             場所：各務原市民公園 南東部花壇 

  ２０２4年 6月 26日（水）19：00点鐘 

             フィナーレ例会 

             場所：都ホテル 岐阜長良川 

   会員総数 29名（出席免除３名） （2023.7.1 現在） 

司会進行          小島 博彦 幹事 

会長挨拶          松井 雅史 会長 

 皆さん、こんばんわ。今例会場での例会は、本日が

最後になります。まず初めにお客様のご紹介をさせて

いただきます。 

・東海北陸道グループ 2023-24 年度 ガバナー補佐 

 渡邉 剛 様 

・郡上八幡ロータリークラブ会長 三原 慎也 様 

・新会員 多和田 充宏 様 

本日はどうぞ宜しくお願い致します。 

今期は、会員同士の理解を深めるために「私の仕事」

を新しく組み込み、皆さんがどのような仕事をしてい

るのか、苦労話等をしながら相互理解を深めてきまし

た。本日は最終回の為、佐藤さんと清水さんの 2名に

お話しして頂きます。後半の卓話では、山田さんに各

務原ロータリークラブの沿革についてお話しいただ

きます。今期は、会員の方との親睦を深めた上で入会

して頂き会員数が増えましたが、それ迄には先輩方の

改革や苦労があったと思います。そういったお話しを

聞いて各務原ロータリークラブの理解を深めていた

だけたらと思います。最後に入会式、松下さんと多和

田さんの 2名を予定していましたが、松下さんは仕事

の都合で欠席となりました。また次回計画したいと思

います。それでは本日も楽しい時間を過ごしたいと思

いますのでどうぞ宜しくお願いします。 

 

～ 渡辺ガバナー補佐クラブ訪問・卓話（山田 昭仁 君） ～ 

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 

各務原ロータリークラブ 
国際ロータリー第２６３０地区  東海北陸道グループ ２０２3－２０２4年度 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー（スコットランド） 

    第 2806例会 

令和 6年 5月 8日（水）  

     Ｎｏ．０744 



３分間スピーチ         左髙 洋 君 

 改めましてこん

ばんは。仕事の内

容は一般的な電気

工事業をしていま

す。内容は、木造

住宅、工場、公共

工事をしています。

防災に備えて、中

部電力の蓄電池設備についてお話しさせていただき

ます。中部電力では、太陽光発電や蓄電池のリース、

買い取りを行っています。今年に入って日本各地で地

震が増えた事に伴い太陽光、蓄電池の設置を検討され

ている方が増えています。対象は主に住宅になります。

月々18,000×10 年支払い、後はお客様の物となります。

以上、防災の備えについてでした。 

 

私の仕事（第９回－１）     佐藤 千佳 君 

（株）エリア･サービス 

 現在私は、会

社を 2 つ経営し

ております。一

つは父から引き

継いだポスティ

ングの会社「（株）

エリア・サービ

ス」と、私が創業

しました訪問看

護ステーション「MEDICAL Pit」。現在 3 店舗御座い

ます。松井会長とは、訪問看護ステーションの繋がり

でこちらに入会させて頂きましたが、本日はポスティ

ングの会社をご紹介させていただきます。 

今年で創業 32 年になります。チラシの配布を主にし

ており、最近ではダイレクトメール（JAF Mate）等郵

便物に近いものを配布しています。各務原では情報誌

「咲楽(さくら)」を、岐阜市では市内全域で咲楽の配

布やその他市の広報誌、水道局のお知らせを仕分けも

含め 18万から 22万世帯に配布しています。主に地元

の主婦の方 400 人から 500 人にお手伝い頂いていま

す。最近ではネット広告やテレビ CM がライバルにあ

りますが、チラシは基本手元に残る媒体の為、後から

お問い合わせを頂く支援型で宣伝効果が高い点から

も、大手不動産や建築会社は継続してお取引させて頂

いています。 

以前関東でポスティングチラシが破棄されるという

問題が話題となった事を受け、業界の評判が落ちるの

を防ぐ為の対策として、配布員全員に GPSの携帯を導

入しました。現在 600台の GPSを保持しており、リア

ルタイムに配布員の動向を管理し、道に迷っている配

布員に対しては電話をしてリスクの回避を行い、効率

的なポスティングを行っています。 

また Terra Map（国税調査を基に人口、世帯数や世帯

年収、年代別、集合住宅等の統計情報を組み合わせた

エリアマーケティングに最適な地理情報システム）を

活用し、配布希望地域に合わせポスティングをするご

提案もさせて頂いています。以上になります。どうぞ

宜しくお願い致します。 

 

私の仕事（第９回－２）    清水 裕治 君 

（株）岐昇 

 現在各務原

を拠点に、足場

事業をメイン

として事業展

開をしていま

す。長年建設業

に携わってき

ましたが、人員

やコスト等の

課題も踏まえ、AdBlue(アドブルー)事業をはじめ売り

上げ向上を図る為に、事業拡大をしています。その中

で弊社のグループ会社「ティーエヌエス(TNS)(株)」と

共同でリスクマネジメント診断をさせて頂く事にな

りましたので、ご紹介させて頂きます。リスクマネジ

メントとは皆さんが経営を行っていく上で障壁とな

るリスクを把握し、事前に対策を講じる事で、危機発

生時の損失を最小限に抑える様、弊社がオフィシャル

パートナーとしてご提案させていただきます。SSP 

Group(株)が保険代理店となっており、ここが TNS と

業務提携し、弊社が皆さんにご提案させていただく流

れとなっています。 

保険料コストの見直し、損害保険、生命保険の見直し

等行っております。年々の物価上昇、賃上げなど、働



き方改革法案による 2024 年問題で、固定費を含む自

社の経費見直しをされる企業が増えてきています。 

診断は無料ですので、お声掛けやご紹介頂けましたら

私か社長がご対応させて頂きますので、是非宜しくお

願い致します。 

ﾘﾝｸ：https://gisho-kk.com/ 

     https://tns.inc/ 

 

委員会報告     管理運営 大野 広 委員長 

◎親睦ゴルフ表彰                 

5月 14日（火）シーダーヒルズカントリークラブ 

(東海北陸道グループ クラブ対抗親睦ゴルフ開催） 

１位：片岡 紀生 君 

２位：河野 春男 君 

３位：小林 幹男 君 

 

◎皆出席表彰 

可児 昌則 君

（３５年） 

 

 

 

 

 

 

 

ニコボックス報告  管理運営 大野 広 委員長 

・渡邉 剛 AG 

・三原 慎也 郡上八幡 RC会長 

・松井 雅史 会長  渡邉ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、三原会長、ま

たまたお帰りなさいませ。今期も後少しとなりまし

たが、お疲れ様でした。皆様本日も楽しい例会にし

ましょう。 

・小島 博彦 幹事 渡辺 AG、三原会長、本日は有難

う御座います。 

・横山 浩之 副会長 渡辺 AG、三原様、お越し頂き

有難う御座います。 

・金武 峰之 会長ｴﾚｸﾄ 皆様こんばんは。渡辺 AG、

三原様、ようこそ各務原 RCへ。本日も宜しくお願い

致します。 

・左髙 洋 直前会長 まだ早いですが、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

１年間お疲れ様でした。 

・横山 隆一郎 君 渡辺 AG、三原様、本日有難う

御座います。 

・可児 昌則 君 かかみの音楽演奏会、協賛宜し

くお願いします。 

・平井 正晴 君 ①渡辺 AG様、三原会長様、ご苦

労様です。本日も宜しくご指導願います。 

②松下さん、多和田さん、ようこそ当クラブへ。 

③山田 昭仁さん、卓話宜しく。 

・山田 昭仁 君 渡辺 AG、三原会長、本日は有難

う御座います。 

・後藤 健介 君 本日も宜しくお願いします。 

・堀尾 鎮章 君 皆さんお久し振りです。今日は

宜しくお願いします。 

・清水 裕治 君  

・星川 俊輔 君 久し振りの出席となり申し訳あ

りません。本日も宜しくお願いします。 

・大野 広 君 渡辺ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、１年間有難う御

座いました。ギリギリ間に合いました。 

 

新会員 入会式（２０２４年４月１日入会） 

 多和田 充宏 君 

（居宅介護支援事務所 ほーき星：社会福祉） 

 推薦者：平井 正晴 君・松井 雅史 君 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

https://gisho-kk.com/
https://tns.inc/


一言ご挨拶 

「介護相談室ほー

き星」という事業所

名で業務をしてい

ます。令和 2年 9月

に合同会社を設立

しました。業務内容

は、介護認定を受け

られた方の相談業

務になります。半身麻痺や難病の方が、自立してご自

宅や地域で生活出来るようにご支援させていただい

ています。 

社会奉仕という事で、微力ながら私も地域貢献をした

いと思い入会させて頂きました。ご指導宜しくお願い

します。 

 

幹事報告 

・5月 14日（火）東海北陸道グループ クラブ対抗ゴ

ルフコンペ 

 各務原 RC 団体 3位、 

 壮年の部（個人）2 位 小林 幹男 君、青年の部

（個人）3位 河野 春男 君 

 ご参加いただきました皆様 お疲れ様でした。 

・5 月 25 日（土）～26 日（日）東海北陸道グループ

一泊幹事会旅行 

・5月 28日（火）国際協会 理事会・総会 開催 

・6月 5日（水）12：30～ 各務原ロータリークラブ

事務所にて理事会開催 

・6 月 6 日（木）12：30～ 高山 RC 例会にてグロー

バル奨学生 三代 景湖 さん出席（講話） 

 松井 雅史 会長、ご出席宜しくお願いします。 

・6月 19日（水）ユネスコ協会 理事監事会議 開催 

 

本日のプログラム 卓話     山田 昭仁 君 

 本日の卓話に際し、松井会長から卓話依頼のお話が

ありましたが、丁重にお断りをさせていただきました。

しかし何故か「有難うございます♪」と笑顔で返答さ

れましたので、本日卓話をさせて頂くことになりまし

た。 

 

本日は私が会長を務めました、2012年-13年度からを

メインにお話させていただきたいと思います。 

各務原ロータリークラブの設立は、1963 年 6 月にな

ります。スポンサークラブ（何処のクラブが推薦をし

たか）は、岐阜南ロータリークラブになります。私は

第 44 期、横山 隆一郎さんが会長時の 1 月に入会し

ました。推薦者は林 榮一さん（林さんのお父様）で

す。林さんには商工会議所青年部時に大変お世話にな

りましたので、お声掛け頂いた際には「イエス」か「は

い」しかありませんでした。当時は未だ市内に 3ロー

タリークラブがありましたので、3ロータリークラブ

の皆さんが集まる場で入会式を行いました。当時会員

数は 25 名で、忌憚無く申し上げれば「私よりも年配

の方が集まる、お金持ちのサロン」というのが第一印

象でした。 

そして入会した年の 7月には、何故か委員会の委員長

を務め、先輩方に大変非難された記憶があります。 

 



更に 46 期に副幹事を務め、47 期 平井さんが会長の

時に幹事になる予定でしたが、48 期会長（千葉 臨

君）に 48期 幹事職を熱望され、まさかの 2期連続副

幹事を務めました。 

私が入会をしてから既在籍の会員の方は、横山 隆一

郎さんと平井さんの 2名になります。可児さんは移籍

されていますので、その前からずっとご活躍されてい

ます。 

 

49 期会長の疋田さんとは、同期入会で大変仲良くさせ

て頂きました。そして第 50 期に会長職就任。期首会

員数 17 名。当時、村橋 元ガバナー（本巣ロータリ

ークラブ）には大変目をかけていただき週 3回、会食

等で親睦を深め、会員数が少ない事をご相談させてい

ただきましたら「会員増強でやりたい事を自由にやり

なさい」とご教示頂きました。当時会費は年 24万円。

全世界的に見ても非常に会費が高い点をご指導頂き、

CLP を導入し 3年計画で会費の引き下げを行いました。

その際も先輩方には大変叱責された記憶があります。 

「数」か「質」か、と問われますが正直、人に点数を

付ける事自体失礼にあたると思います。私は経営者な

ので納税と雇用をし、犯罪をしなければ立派な人だと

思います。そこに後一つプラスして、何か良い事を行

う事が出来ればロータリーとして価値があるのでは

ないかと思い、会費を下げ会員数 30 名を目指す事に

しました。結果次年度 51期 三輪会長に引き継いだ際

の会員数は 27 名。現在在籍されている会員も多くみ

えますが、10名の会員増強に成功しました。51期は、

(故)藤井 孝一 君が叙勲旭日双光章を受賞されまし

たので祝賀会を開催しました。 

 

52期 浅野 實さん会長年度、会員数 25名で停滞期に

入ります。この年、横山 隆一郎さんも叙勲旭日双光

章を受賞し、祝賀会を開催しました。 

53期、僕の同級生の竹田 克茂君会長年度。交換留学

生としてカラニ・モロー君が来日し、誰の家に泊まる

のかと皆さんで話し合った事を覚えています。 

 

54期、次年度ガバナー補佐の小林 幹男君会長年度に

は、各務原在住の村上 太胤 名誉会員（当時）が、奈

良薬師寺の管主に就任し奈良県で祝賀会をしました。

しかし各務原へ戻ってきて直ぐ、女性問題による不祥

事で辞任、退山届が受理されました。 



 

そして 55 期、大野 広君会長年度に初めて地区補助

金事業を行いました。今では毎年行っている事業です

が、55期より前までは行っていませんでした。この年

は、市内全小学校の放課後児童クラブへ玩具を寄贈し

ました。 

56 期、河野 春男君会長年度。この年はクラブ内に

大きな変化は特に何も無く、年号が「平成」から「令

和」に変わった年でした。 

 

57 期、横山 浩之会長年度。 

 

58 期、小島 博彦会長年度。丁度この辺りからコロナ

が始まり、地区補助金事業で市内全小中学校へ体温計

を寄贈しました。 

そしてロータリーとして広く周知し始めた頃でもあ

りました。また 58 期には、エジプトから米山奨学生

ヘンダ・アルタイブさん（岐阜大学）が来日し、毎月

お小遣いを渡していました。 

 

59期、後藤 健介会長年度。この年には地区補助金事

業でバレーボールの栗原 恵さんにお越し頂き教室

を開催しました。大変可愛らしい方でした。新年会で

は、マグロの解体ショーを YAZAWA2でやり、解体した

ばかりのマグロを美味しく頂いたのが記憶に新しい

です。 

 

60 期左髙 洋会長。この年、かかみのロータリーク

ラブとの合併後初めて開催しましたかかみの音楽演

奏会。年度替わり早々、会員以外の大勢の場で挨拶を

し緊張したと言っていたのを覚えています。また毎

年継続事業として行っていますサンタクロース交流

例会では、国際協会のジェイソンがサンタに扮し、市

内保育所を一緒に訪問しプレゼントを一人一人に手

渡しする事業を行っています。行かれた方はお分かり

かと思いますが、子供たちがサンタを見て目をキラキ

ラさせて泣いたり笑ったりする姿を見ると、自分自身

しっかりとしなければならない気持ちになります。 

 

 

 

 

 



そして 61 期、松井会長。会員数 28 名から 38 名。松

井スマイルにより 10 名の会員増強に成功しました。

会員増強委員会 委員長の立場から一言言わせて頂

きますと、次年度も松井会長のオリジナルスマイルで

会長職を務めて頂ければ、会員数が 38名から 50名に

なるのではないかと思います。 

これから会長になる方へ一言申し上げるなら、自分

の思ったこと（好きなこと）を 1年間貫き通してや

る場がロータリーであって、お金の勘定をする場で

はないし、ロータリーソングも歌わなくてもいいと

思います。（これは全て私の個人的な意見です。）こ

こに見える方は皆さん事業主ですので、個々に商売

を健全にし、健全にする中で出来る事を奉仕活動と

してロータリーで活動をしていけば自ずと会員は増

えるのではないかと思います。 

今後も会員増強を継続して、ロータリー活動を発展

させていきましょう。ご清聴ありがとうございまし

た。 

 

ご講評 

東海北陸道グループ 2023-24年度 ガバナー補佐 

渡邉 剛 様 

 

 皆さん、こんばん

わ。本日訪問するの

は 3回目になります

が、このクラブは松

井会長のカラーが非

常に出ており、毎回

飲み会を開いている

かのように明るく楽しい雰囲気のクラブだと思いま

す。私は郡上八幡ロータリークラブへ入会し 34年に

なります。仲良くさせていただきました藤井 孝一

君が先日お亡くなりになったとの事、非常に残念に

思います。 

 

今 何処のクラブでも会員減少が悩みの種となって

いる中で、今期 10名の会員増強は東海北陸道グル

ープの中では勿論（トップ）のことで、全国的にも

非常に素晴らしい事だと思います。これもひとえ

に、松井会長の明るい性格とキャラクターの賜物だ

と思います。 

先日「松井会長と仲良くなると、ロータリークラブ

へ入会させられる」という噂が流れているという事

を、松井会長本人の口から伺いました。この様な風

評が出来るのは、大変素晴らしい会長だと思いま

す。本日は、新会員の入会式も含め楽しい会に出席

させて頂き有難うございます。10名の会員が増え、

来期は益々素晴らしい活動ないしクラブになること

を楽しみに、そして期待しています。有難うござい

ました。 

 

ご挨拶 

郡上八幡ロータリークラブ会長 三原 慎也 様 

改めまして こんばん

わ。今年の目標は 20数

年前、父が会長時に掲

げましたスローガン 

親睦と奉仕、奉仕のた

めの親睦、親睦のため

の奉仕を、今期再びと

し、この一年会長職を

務めて参りました。 

ロータリーというの

は、一に親睦、二に親睦、三に飲み会、四に親睦、

最後に少し職業奉仕、という感じで楽しくクラブで

過ごす事が出来たら本望だと思っていました。そう

思うと、この各務原ロータリークラブはとても和気

あいあいと楽しく活動をされていますので、この雰

囲気を継続して頂きたいと思います。松井会長と

は、松井会長のお母さまのご実家と私の奥さんの実

家が隣同士という事で、一番初めにお会いした際盛

り上がった記憶があります。今後はこの様にクラブ

を訪問する機会はありませんが、ゴルフや IM等グル

ープの行事で顔を合わせる機会がありましたら、ロ

ータリーソングではありませんが「やぁ！」と言っ

て親睦を深めていけたらと思います。どうかこの顔

を覚えて頂きます様、お願いします。本日は有難う

御座いました。 


